



## Lamentan que Interior evite dar explicaciones sobre la retirada de la formación policial

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El Partido Socialista lamenta que el ministro del Interior, Juan Ignacio Zoido, «haya evitado dar explicaciones» sobre la retirada de la formación de los policías en la Escuela de Ávila a la Universidad de Salamanca en una interpelación del Grupo Socialista en el Congreso promovida por el diputado del PSOE por Salamanca, David Serrada. Según el PSOE, en esta interpelación el diputado socialista pedía al nuevo ministro una rectificación o marcha atrás en la decisión de su antecesor, además de «solicitar aclaraciones sobre su posición en esta cuestión, algo que no fue satisfecho en ninguno de los casos por Juan Ignacio Zoido que sí tuvo a bien responder a otras cuestiones relacionadas con esta y otras interpelaciones efectuadas».

Serrada asegura que los socialistas «no cejarán y seguirán trabajando para corregir tan injusta decisión». Así, la Comisión de Interior en el Congreso debatirá el 30 de noviembre una Proposición no de Ley presentada por el PSOE.